



## Diputado de Morena celebra la congruencia de sus compañeros al bajar espectaculares a favor de Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- El diputado federal por Morena, Emmanuel Reyes, celebró la decisión de bajar estos anuncios y la congruencia de sus compañeros.

Comentó que por encima de cualquier interés personal está su movimiento. Por su parte, Alberto Esteva se manifestó porque el retiro de la propaganda sea de manera inmediata y no al fin del mes de enero.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALHjmMNBnywkdRQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212213&parId=75F18D3264FEE48F%212197&o=OneUp>